

---

## Der Citroën ë-Spacetourer wurde überarbeitet

Citroën hat den ë-Spacetourer überarbeitet. Der Van bekommt eine frische Frontpartie mit neuen Scheinwerfern und dem neuen Markenlogo. Das Infotainmentsystem erhält ein neues neues Zehn-Zoll-HD-Touchscreen und bietet mehr Konnektivität. Zudem wurden das Armaturenbrett umgestaltet und einige Ablagefächer vergrößert. Das Lenkrad wurde ebenfalls überarbeitet und ist jetzt beheizbar. Die Lenkung arbeitet künftig elektrisch statt elektro-hydraulisch. Die WLTP-Reichweite des ë-Spacetourer erhöht sich mit der Modellpflege auf bis zu 350 Kilometer. Das sind 20 Kilometer mehr. Nach wie vor werden zwei Batteriegrößen angeboten. Für die Einstellung der Rekuperationsstärke gibt es neue Schaltwippen hinter dem Lenkrad. (aum)

---

## Bilder zum Artikel



Citroën ë-Spacetourer.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Stellantis



Citroën ë-Spacetourer.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Stellantis



Citroën ë-Spacetourer.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Stellantis



Citroën ë-Spacetourer.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Stellantis

---